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В жизни каждого случаются моменты,

когда мы сталкиваемся с системой

правосудия. Причины могут быть самые

разные: спорные вопросы с начальством,
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неразбериха с коммунальными платежами и

многое другое. Но, как говорится, незнание

законов от ответственности не

освобождает. Поэтому квалифицированные

юристы всегда будут в цене. На первый

взгляд, особенности этой профессии всем

понятны, но с другой – в ней немало

тонкостей и подводных камней. Об этом и

многом другом в канун Дня юриста мы

поговорили с заведующим юридической

консультацией Смолевичского района

Виктором Викторовичем Болотовым.
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многом другом в канун Дня юриста мы

поговорили с заведующим юридической

консультацией Смолевичского района

Виктором Викторовичем Болотовым.

– Виктор Викторович, расскажите о

себе. Где родились, учились, как пришли в

профессию?

– Я родился в польском городе Шпротава.

Отец был военным, поэтому все мое детство

прошло в постоянных переездах из гарнизона в
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гарнизон. Омск, Новосибирск, Семипалатинск,

Чита, а в 1984 году мы переехали жить в

Беларусь. В этом же году я поступил на

юридический факультет Белорусского

государственного университета. А с 1989 года

начал работать в Борисовской городской

адвокатуре и с тех пор, кстати говоря, ни разу не

изменил своей профессии.

– А что стало решающим фактором в

выборе профессии?

– Мне было интересно разбираться в

юридических тонкостях. А еще было огромное

желание защищать людей, помогать им в трудные

минуты. И это стало делом всей моей жизни.

–В профессии вы не только

реализовали себя профессионально, но и

нашли свою вторую половинку. Расскажите,

как познакомились с супругой?

– Это случилось в Смолевичах. Моя

будущая жена Ольга Владимировна работала

секретарем в суде Смолевичского района, где я

тогда проводил дело. Там мы и познакомились,

стали общаться. Затем она окончила юрфак и в

2000 году пришла работать адвокатом в

Смолевичскую районную юридическую

консультацию, где уже работал и я. В том, что мы

работаем в одной с супругой сфере, есть много

плюсов. Например, у нас всегда есть возможность

посоветоваться в сложном деле, тем более что по

закону мы не имеем права представлять

противоположные стороны в суде. В принципе, так

всегда было в нашей консультации: если

появлялось какое-то непростое дело, то мы все с

сохранением тайны собирались, обсуждали его,
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принимали решение сообща. Часто бывает важна

точка зрения извне.

– В 2008 году вы возглавили

юридическую консультацию Смолевичского

района, приняв эстафету руководителя от

Ивана Митрофановича Мардуева…

– Да, Иван Митрофанович проработал на

этой должности 32 года, а всего в адвокатуре – 37

лет! В любом коллективе многое зависит от

руководителя, от того, как он относится к людям.

Иван Митрофанович смог создать обстановку

взаимопомощи, взаимопонимания,

доброжелательности, в которой коллегам

работалось творчески.

За свой труд Иван Митрофанович

неоднократно награждался, в том числе Почетной

грамотой Республиканской коллегии адвокатов за

многолетнюю безупречную работу в адвокатуре и

высокие достижения в деле профессиональной

защиты законных прав и интересов граждан и

субъектов хозяйствования. На протяжении

трудовой жизни Иван Митрофанович стажировал и

подготовил к профессиональной деятельности не

один десяток талантливых адвокатов. Среди его

воспитанников также судьи, члены областного и

Верховного суда, заместитель председателя

областной коллегии адвокатов. Словом, этот

человек дал путевку в жизнь многим способным

юристам. Ирина Александровна Кичак, наша

сотрудница, кстати, одна из последних его

стажеров. Он и сегодня делится с молодыми

коллегами своим бесценным опытом. И во многом

его заслуга в том, что Смолевичская консультация

всегда была и остается на хорошем счету и у

коллег, и у населения.



– Какие услуги оказывают юристы

вашей консультации?

– Их спектр очень широк. Помимо устных

консультаций, составления письменных

документов (жалоб, заявлений), адвокаты

работают с предприятиями и индивидуальными

предпринимателями, начиная от составления

устава, заканчивая представительством в

хозяйственном суде. Мы постоянно отслеживаем

изменения в законодательстве и пополняем

нормативно-правовую базу, чтобы владеть свежей

информацией и грамотно ее использовать. Кроме

того, наши сотрудники ведут работу по правовой

информированности населения, выступая в

средствах массовой информации. И, конечно,

большой объем работы адвокаты выполняют при

защите по уголовным делам всех категорий.

– По каким вопросам чаще всего

обращаются люди?

– Чаще всего люди обращаются в

консультацию по вопросам наследства,

земельным вопросам, вопросам семейного права.

Нередко приходится разрешать и трудовые споры.

К нам приезжают клиенты не только из

Смолевичского района, но и практически со всей

страны.

– Виктор Викторович, расскажите о

вашем коллективе.

– Сегодня в консультации работают

восемь адвокатов и секретарь. Немного расскажу

о каждом из сотрудников. С 2000 года в

Смолевичской юридической консультации

работает адвокат Наталья Николаевна Малахова.

Это единственная многодетная мама в коллективе

консультации, которая отлично совмещает



успешную профессиональную деятельность с

воспитанием троих детей. Наталья Николаевна

хорошо разбирается в вопросах финансового

права, проводит дела об уклонении от уплаты

налогов.

Один из самых востребованных адвокатов

консультации – Ольга Владимировна Болотова.

Она берется за трудные дела, связанные с

наследством, семейным правом и другими

вопросами. Ольга Владимировна очень вдумчиво

и тщательно готовится к каждому делу.

Яна Дмитриевна Вашкевич пришла на

работу в консультацию в 2011 году. Она

занимается вопросами хозяйственного права

предприятий. Сергей Иванович Кишинев и Ирина

Александровна Кичак трудятся у нас с марта 2012

года. Ирина Александровна интересуется

вопросами семьи и защиты прав детей. Сергей

Иванович работу адвоката совмещает с

депутатской деятельностью, является депутатом

Колодищанского сельского Совета. Среди прочих

его интересуют вопросы государственного

строительства, законодательство об обращениях

граждан. В январе нынешнего года приступила к

своим обязанностям Анастасия Григорьевна

Борисенко. Сейчас она специализируется на

достаточно непростых вопросах земельных

правоотношений. Все эти люди после

университета стажировались, а затем сдавали

экзамен на получение лицензии. Практически все

сотрудники, которые работают в консультации

сегодня, проходили стажировку здесь же. В работе

наши адвокаты достаточно универсальны,

компетентны в вопросах всех отраслей права.

Отличный помощник юристов нашей

консультации – секретарь консультации Наталья



Владимировна Обметка. Этот человек не

считается с личным временем. Наталья

Владимировна держит на контроле

делопроизводство и финансовую дисциплину,

грамотно ведет документацию, чем помогает

каждому из адвокатов.

Беседовала Виктория ЖИЛЯКОВА.

НА СНИМКЕ: сотрудники юридической

консультации (слева направо) О.В. Болотова,

Н.Н. Малахова, В.В. Болотов,   И.М. Мардуев.

Фото  Александра ВОЛОДЬКО.

Подробную информацию читайте в

номере 277-280  от 01.12.2012 г.
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